

Statement

Department of
External
Affairs



Discours

Ministère des
Affaires
extérieures

N^o 034

Le 5 février 1988

HAÏTI

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé le retour à Ottawa de l'ambassadeur du Canada à Port-au-Prince, M. Claude Laverdure, afin qu'il lui fasse rapport sur le développement de la situation en Haïti depuis son départ pour l'Afrique et s'adresse dès le début de la semaine prochaine au groupe de parlementaires chargé d'examiner les relations avec Haïti. Le ministre a également annoncé que le chargé d'affaires canadien en Haïti représentera le Canada à la cérémonie de prestation de serment du prochain Président de la République de Haïti, le 7 février prochain.

Le gouvernement du Canada demeure conscient des défis multiples qui attendent le gouvernement de Haïti, particulièrement pour combler les besoins et aspirations du peuple haïtien. Dans cet esprit, il accordera toute son attention aux avis et recommandations que lui exprimera le groupe parlementaire constitué sous la présidence de M. Jean-Guy Hudon afin d'évaluer comment le Canada pourra ajuster ses relations avec Haïti pour mieux répondre aux besoins fondamentaux des Haïtiens.

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada